

Kaiserschmarrn gemacht, Cocktails gemixt

Berufsoffensive Achtklässler besuchen Hotel Allgäuer Berghof und erleben Praxis hautnah

Immenstadt/Ofterschwang Im Rahmen der Allgäuer Berufsoffensive besuchten die Achtklässler der Mittelschule Immenstadt den Allgäuer Berghof. Dabei bekamen sie Einblick in verschiedene Gastronomieberufe und die Führung eines gehobenen Hotelbetriebs. An zwei Tagen bot die Geschäftsleitung des Berghofs jeweils zwei Klassen ein vor allem auf Praxis ausgerichtetes Programm.

„Ich kann mir vorstellen, in meinem nächsten Praktikum einen gastronomischen Beruf auszuprobieren“, meinte am Ende Melissa, an-

getan von dem ereignisreichen Besuch, in dem die Schüler vor allem durch praktische Tätigkeiten verschiedene Berufsbilder erlebten.

So wurden die Klassen in Kleingruppen aufgeteilt, um das Arbeitsfeld von Hotelfachleuten praktisch zu erleben: Die Küchengruppe produzierte Kaiserschmarrn mit karamellisierten Äpfeln. Unter Anleitung erledigten die

Allgäuer
Berufsoffensive



Mittelschüler alle Arbeitsgänge bis zum Anrichten auf den Tellern selbstständig. Eine weitere Gruppe mixte alkoholfreie Cocktails und füllte sie in Gläser ab.

Die nächste Gruppe war für die Tischdekoration zuständig. So entstanden festliche Tische mit Blumen, selbst gefalteten Servietten und Kerzen. In der Kinderabteilung bastelten die Schüler mit den Kindern und stellten Kerzen her. Schließlich servierte eine Gruppe alle hergestellten Speisen und Getränke, die die Schüler zur Belohnung aufessen durften.

Zu Beginn hatte Hotel-Chef Christian Neusch die Schüler und Lehrer begrüßt und auf launige Weise die Geschichte des Allgäuer Berghofs erzählt. Dabei wurde deutlich, mit welcher Begeisterung er das Hotel führt und wie er seine Arbeit schätzt. Petra Natterer, Leiterin der Kinderbetreuung des Allgäuer Berghofs, berichtete über ihren Bereich. Auszubildende Bianca Bürkigt erzählte von den Tätigkeiten einer Hotelfachfrau. Bei einer Hotelführung durften die Schüler zudem die neuen Wohnungen der Auszubildenden sehen. (ab)



Alkoholfreie Cocktails durften die Achtklässler der Mittelschule Immenstadt unter anderem bei ihrem Besuch im Allgäuer Berghof mixen. Foto: Peter Fischer